



EL SUR - Concepción, martes 16 de enero de 2001

592426 13 CULTURA Y ESPECTACUL

## Gala literaria en Casa del Arte

# La poesía chilena tiene la palabra

El poeta Gonzalo Rojas presenta hoy, a las 18.30 horas, en la Casa del Arte, al poeta nacido en Achao, Chiloé, Sergio Mansilla, como parte de la Escuela de Verano de la Universidad de Concepción.

Profesor de Español y Literatura en la Universidad de Los Lagos, campus Osorno, Mansilla obtuvo en 1996 el doctorado en Lenguas Romanas y Literatura en la Universidad de Washington, Seattle, Estados Unidos.

Es autor de "Noche de agua", 1986; "El sol y los acorralados danzantes", 1991; "De la huella sin pie", primera edición 1995. Sus poemas han aparecido en antologías y revistas chilenas y extranjeras. Además, ha publicado diversos artículos académicos, la mayoría sobre poesía chilena post Neruda.

En la gala de hoy hablará sobre la reedición de su libro "De la huella sin pie", que recopila poemas inspirados en los diversos lugares que le han marcado. Además, reflexiona sobre la poesía como oficio y lugar de transfiguración, destacando la huella que han dejado como testimonio distintos poetas. La obra poética de Sergio Mansilla está estrechamente vinculada a la naturaleza y las culturas indígenas de la zona sur.

En tanto, Gonzalo Rojas, aunque ayer señaló que no estaba contemplado una lectura con poemas suyos, quizás intervenga en el diálogo con el público que concurre a la Pinacoteca. De todas maneras, Rojas fue el artífice de las Escuelas de Verano de la década del sesenta, encuentros protagonizados por destacados escritores chilenos y extranjeros.

Para mañana, las actividades literarias de la Escuela de Verano 2001 consultan la participación de los poetas Omar Lara y Efraín Barqueró, escritor que el año pasado estuvo entre los postulantes al Premio Nacional de Literatura. Ambos ofrecerán un recital a las 18.30 horas, en la Casa del Arte.

• Gonzalo Rojas y el escritor nacido en Chiloé Sergio Mansilla animan esta tarde la primera de dos jornadas de encuentros poéticos. Mañana, Omar Lara ofrece recital junto a Efraín Barqueró.



El poeta nacido en Lebu y radicado en Chillán, Gonzalo Rojas, participa hoy en la Escuela de Verano 2001 de la Universidad de Concepción.

**"Giordano Bruno"**

Por otro lado, a las 20 horas, el senador José Antonio Viera-Gallo presentará en el auditorio de la Universidad de Concepción la película "Giordano Bruno". El filme fue dirigido por Giuliano Montaldo. Tal como su nombre lo indica, la realización trata sobre la vida del filósofo italiano, que denunció a la Inquisición, terminó en las llamas de una hoguera en el Campo dei Fiori, en Roma. Giordano Bruno fue autor de numerosas publicaciones y en sus textos profundizó en temas y discusiones literarias, teológicas y filosóficas que motivaron una denuncia ante la Inquisición.

## La poesía chilena tiene la palabra [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La poesía chilena tiene la palabra [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)